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LA LETTRE D’INFO PAVINOISE…

NEWSLETTER #5 mai 2024

Avant dernière newsletter pavinoise de la saison, avec toujours des

interviews, des actualités, des résultats et des événements ! 

Bonne lecture

1 Correction du jeu d’Avril
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Je travaille chez CLAAS TRACTOR en tant que manager. J’ai
deux enfants dont ma fille Emma qui joue en U13 à ST PAVIN  . 

Peux-tu te presenter, personnellement et baskettement?

Quel est ton rôle à l’Asp?

Ton meilleur souvenir ?

Qu’est qui est le plus important pour toi aujourd’hui dans le basket?

Un mot à tous les licenciés ?

Je suis vice présidente au sein du club  et responsable de la section féminine.
Je suis aussi aide coach au sein de l’équipe des U13 F.

Ils sont tellement nombreux que j’en ai pas un en particulier. Les plus marquants
sont la montée et le jeu en Nationale 2 et ce qu’on appelait “les coupes France
patrons”  . Il y a tellement de grands moments.

il y a plusieurs choses importantes pour moi : le collectif, la cohésion, l’esprit
d’équipe, tout ce qui se crée dans le vestiaire et surtout l’état d’esprit de ST PAVIN.

D’abord Merci à vous d’être là. Et surtout prenez du plaisir à venir à ST PAVIN,
amusez vous et donnez toujours le meilleur de vous même

Quand et comment a commencé ton histoire avec ST PAVIN?

Je suis arrivée à l’âge de 19 ans en tant que joueuse à ST PAVIN. Je jouais pour le
club de la FLECHE et lors d’un match de coupe de Sarthe, j’ai été détectée par ST
PAVIN. J’ai commencé à jouer en R2 avec le club jusqu’en Nationale 2. Depuis je
suis restée au club en y prenant des fonctions au sein du bureau.

Le mot de … Nadine Delorme, vice-présidente du club  



2 Retour sur le tournoi international du COB CALAIS 
Comme l’année passée, nos équipes féminines U13 et U18 sont allées
défier des équipes de différents pays au tournoi international du COB
CALAIS.

Le tournoi s’est déroulé sur 3
jours; Les filles ont enchaines
leurs matchs de poules dans
une ambiance incroyable.
Elles reviennent avec plein
de souvenirs, notamment
une belle première place
pour notre équipe U13F, une
sixième place pour nos U18F
une coupe de la meilleure
joueuse U13F , une coupe de
Fair play pour les supporters. 

Ce tournoi n’aurait pu être réalisé
sans votre aide et votre soutien lors
de la vente de crêpes et pizzas mais
aussi par vos dons spontanés. Alors
un grand merci à tous  pour votre
participation et votre gentillesse. 

Ce fut 3 jours de bonne humeur, de
rigolades et une belle cohésion
entre les équipes U18, U13 et bien
évidemment les parents
accompagnateurs! 
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Challenge benjamin.e.s 2024 : She did it !!!!

Nous en parlions avec beaucoup d’espoir et de
fierté dans la dernière newsletter, eh bien elle
l’a fait! Klair Lefeuvre, licenciée pavinoise U13
région, s’est imposée parmi les meilleures de
chaque région. Au terme de quatre épreuves
très disputées, Klair a donc remporté la 17ème
édition du challenge benjamin.e.s, organisé
par la FFBB en partenariat avec le programme
junior NBA.

Le lendemain de sa victoire, Klair et son
homologue masculin ont reçu leur
récompense, notamment des mains de Marie-
Eve Paget (internation 3x3), sur le parquet de
Bercy pendant les finales de Coupe de France.
Récompense devant 20000 personnes, article
sur basket Europe et dans un quotidien  
régional, nombreuses publications sur les
réseaux et surtout la perspective du voyage aux
Etats-Unis pour assister à un match NBA,
organisé pour les vainqueurs du challenge :  
une sacrée aventure pour la jeune pavinoise.

Un grand bravo à notre championne, belle représentante du club ! Profite
bien de ces beaux moments en perspective!

“Lorsque j’ai compris que j’avais gagné,  j’étais très contente, j’ai d’abord pensé à ma
famille partie en vacances au Maroc, à mes grand parents qui sont venus
m’encourager et à Robin qui m’a entraînée.
C’était une super expérience où j’ai pu rencontrer des filles d’autres régions, je vais
pouvoir profiter du voyage aux États Unis avec toute ma famille!”
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L’heure des finales
3 équipes pavinoises étaient qualifiées pour les 1/2 finales régionales,
disputées le 1er week-end de mai :

Les U13 F, coachées par
Nadine et Robin, se sont
inclinées de 5 points face à
l’UFAB. Beaucoup de
déception mais un très
beau parcours pour nos
jeunes basketteuses.
Qualifiées pour la finale de
coupe Sarthe U15, elles
auront un coeur de prendre
leur revanche demain!

Les U15 M de Franck et Léon
nous ont offert un match fort
en émotions en étant menés
de 14 points puis en revenant
dans le game pour nous offrir
la victoire de 3 pts. Qualifiés
aussi en coupe, ils peuvent
prétendre au doublé cette
année!

Les U20 M, encadrés par Guy et
Julian, ont fait la perf’ d’aller
gagner de 5 points  chez les
premiers ( Pornichet) dans une
ambiance des grands soirs!
Rendez-vous en finale !

 Finale coupe Sarthe U15 : Samedi 25 mai, à
11h30 à La Flèche (VS La Flèche)

Finale U15 R2 : 25/05, 14h30, St Gildas des
Bois (VS ABC des 3 Rivières)
Finale Coupe Sarthe U15 M : 06/06; 20h,
Gymnase Bill Ballon (VS CTC Le Mans Nord)

Finale U20M excellence région :
02/06 à Brain sur l’Authion 
(VS ASPTT Nantes)
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Pour ce gros week-end, le club a besoin d'un coup de pouce de toutes les forces disponibles !!!!
- Vendredi matin et après-midi pour monter les barnums, les tables, les bancs etc pour la soirée.
- Samedi matin et début d'après-midi pour aider à l'organisation du Tournoi PARENTS vs ENFANTS

- Samedi matin et après-midi pour le ménage de la salle et du parking pour accueillir le grand BBQ
Pavinois dans les meilleures conditions possibles

- Dimanche matin pour le rangement et le nettoyage des lieux après le BBQ

Merci à toutes les personnes qui donneront un peu de leur temps pour nous aider 

#EnsembleDepuis1908

W-e pavinois ! 
En plus des finales, 3 événements aux couleurs du club ce dernier week-
end de Mai :

Vendredi 24 Mai, 18h : Assemblée générale du Club.
L’occasion de faire le bilan de la saison 2023-2024 mais
aussi d’évoquer les projets pour la saison future.

Samedi 25 Mai, de 10h à
17h : Venez affronter vos
enfants lors de ces
rencontres conviviales,
toujours très disputées !

Samedi 25 Mai, à partir de 19h : Le désormais
traditionnel barbecue de fin de saison aura lieu
après le tournoi. Au programme : grillades,
apéro, ambiance pavinoise comme on les aime
et soirée dansante! Ramenez tous vos amis,
plus on est de fous, plus on rit!
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Les deux équipes féminines réunies : Manon,
Chloé, Maje et Marie (Sf1/2) (Team “The
Manster”)se sont inclinées en finale. Florie,
Colline, Assa & Melissa (“The Pavinoises”)n’ont
pas raflé non plus la première place synonyme de
qualification pour le lendemain. 

Le week-end dernier avaient lieu 3 temps
forts autour du basket 3x3, qui ont vu
plusieurs de joueuses et joueurs  du club
s’illustrer. Dimanche 19 mai, trois équipes
constituées quasi en totalité de
pavinoises et pavinois ont tenté de se
qualifier pour l’open plus du Mans qui
avait lieu le lendemain. 

Des pavinois s’essayent au 3x3

L´équipe masculine, the Manster, a quant à elle fait forte impression, lors
de l’open du lendemain et pour leur première participation à un tournoi
officiel: composée de trois SG1 - Alexis, Mattéo et Théo - (ainsi que Noé,
joueur de Chartres), elle a réussi à battre la sélection grecque U23 de deux
points avant de perdre en 1/4 de finale d’un point après prolongation
contre une équipe de Pau.

Il s’agissait de la
troisième édition
de ce tournoi
organisé par
Nourdine Kallay,
membre du CA
de St Pavin.

Photo Comité de la Sarthe

Photo Romain Quette

Photo France Bleu Maine
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Portraits… Le pavinois du mois : Maxime Chollet (SG1)   

Peux-tu te présenter ?
Je m'appelle Maxime, je travaille comme
chargé d’études actuarielles à Paris, chez
un éditeur de logiciel. 
Fidèle au club, j’y suis licencié depuis une
trentaine d’année. 
Comment a commencé ton histoire au
club ? 
Mon histoire avec le club de Saint Pavin a
commencé avec mon papy lorsqu’il y
pratiquait … la gymnastique. Ensuite, ce
fut au tour de mes parents qui ont, eux,
taquiné la balle orange. 
Quant à moi, ce fut dans le ventre de ma
Maman! Je suis en né en août, donc je
devais avoir 1 ou 2 mois quand j’ai fait
mon entrée dans le gymnase. 

Que représente saint pavin pour toi ? 
Saint Pavin, c'est plus qu'un simple club
de basket pour moi. C'est une deuxième
famille. Un endroit où j'ai grandi, où j'ai
fait des rencontres incroyables et où j'ai
vécu des moments inoubliables.



Arbitrage, gestion du club, permanences,
mais aussi organisation d’événements,
sponsoring, communication ou simple
coup de main occasionnel ou régulier, il
y a 1908 façons de s’investir et de
participer à la vie du club ! Alors,
n’hésitez pas, et rejoignez l’équipe de
bénévoles !

Comment trouver des bénévoles ?
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À venir à Saint Pavin…

24/05 : assemblée générale

25/05 : tournoi parents/enfants

et barbecue pavinois

01/06 : Minibasket Maxifête 12/06 : D
uoDay :

 Ramène ton pote! 

Comment t’es-tu investi depuis tout ce temps ?
Je me suis investi de différentes manières dans le club. En tant que joueur,
où j'ai essayé de défendre fièrement le maillot pavinois.  J'ai aussi
beaucoup arbitré étant plus jeune et entrainé des équipes,
Je participe aussi à la vie du club en aidant à l’organisation des soirées
pavinoises, et depuis peu dans la gestion des fichiers du club (listing des
soirées, gestion des licences : j’en profite car la période approche, plus vous
nous rendez tôt vos documents, plus c’est facile pour nous 😉). 

Quels sont tes projets ?
Je vais changer de type de licence, et rentrer dans le club des licences IV.
Après avoir commencé en R3 à 17 ans et avoir connu des montées jusqu’à
arriver en N3, je vais arrêter le basket à partir de la saison prochaine. 
Le club fait parti de mon ADN, je resterai bien évidement proche du club, et
aiderai autant que possible pour son développement futur.

Un grand merci à Max pour son investissement passé et à venir au sein du club.
#EnsembleDepuis(Quasiment)1908



L’Avenir Saint Pavin tient à remercier très sincèrement l’ensemble de ses
partenaires. Soutiens de longue date ou ayant récemment rejoint
l’aventure, tous sont indispensables au bon fonctionnement et à la
perennité de notre club.

Ils nous font confiance ...  
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